

Memel heute! – Aber wo?

Immer wieder zeigen wir unsern Lesern die unvergessene Heimat – damals und heute. Sind die Erinnerungen noch frisch und genau? Das Straßenbild führt uns ins Zentrum der Stadt Memel. Wissen Sie, wo wir genau sind? Es ist die Ecke Gorkistraße-Vytautasstraße! Noch immer keine Ahnung? Sie werden doch den Eingang der Städtischen Sparkasse an der Ecke Libauer und Roßgartenstraße erkennen? Wenn Sie zwischen den Pfeilern der Sparkasse (hier ist heute eine Apotheke drin) hindurchsehen, blicken Sie auf die unverehrte Kreisleitung der NSDAP. Das Eckhaus links wurde von den Kommunisten nach dem Krieg erbaut.

Quelle: [1107]